

Glücklich in die Zukunft

Familie Simpson

Von Marge91

Kapitel 3: Lisa's Geburtstag

Es sind jetzt schon fünf Jahre her dass Lisa geboren wurde. Denn in zwei Tagen hat sie ihren sechsten Geburtstag und in einem Monat kommt sie in die Schule. Als Bart aus der Schule kam sagte er: „Ich wäre froh wenn ich noch drei Jahre alt wäre.“ „Na ja und ich wäre froh wenn ich in die Schule könnte.“ Sagte Lisa „So total ist die Schule auch wieder nicht.“ Sagte Bart „Das meist auch nur du Bart.“ Sagte sie „ja das siehst du richtig.“ Sagte Bart dazu und damit war die Diskussion beende. Marge und Homer dachten sich was für die Überraschungspaty aus die sie für Lisa geben, wollen und das ganze soll morgen gegen 15:00 Uhr sein wenn Bart aus der Schule kommt und Homer du machst morgen mal krank und machst was mit Lisa bis um 14:30 Uhr hast du Zeit aber um 12:00 Uhr kommst du noch mal nach Hause wegen den Mittagessen. Meinte Marge. „Okay ich bin damit einverstanden!“ sagte Homer ---Am nächsten Tag ---

Als die Familie am morgen weckte Marge wie immer die ganze Familie und als sie mit Frühstückten vergeig waren machten sie das was sie am Tag zu vor schon Beschrochen haben. Bart ging wie immer in die Schule und Homer ging mit Lisa auf den Spielplatz. Aber Marge war nicht dumm sie war nur Schwanger und holte sich Hilfe von den Nachbarn und natürlich auch von ihren Schwestern. „Lisa wollen wir mal ein Abenteuer erleben?“ fragte Homer. „Ja warum denn nicht.“ Sagte sie „Okay jetzt gehen wir auf die Pferderennbahn!“ sagte er „ Ja Super Pferde ansehen.“ Sagte Lisa //Endlich kann ich Wetten!// dachte sich Homer Aber was er nicht wusste das heute nur Hunderennen sind aber das machte Homer nichts aus. //Aber trotzdem Wette ich.// dachte sich Homer Dann sahen sie einen Besitzer der seine Hund nicht mehr wollte weil er schon lange keine rennen gewonnen hatte. Und dachten sich Homer und Lisa: //Wir nehmen ihn einfach mit.// dachte sich Homer. Da wird sich Bart aber sehr freuen meinte beide vielleicht kommt er dann besser in der Schule klar aber das glaub ich wohl kaum. Als sie dann nach kaum wer die Überraschungspaty fertig und alle waren schon da so gar Bart. Alle waren da die Freunde, die Nachbarn und die Verwandten. Es war ein schönes Fest was niemand so schnell vergessen wird. Aber es kommt ja noch mal so ein großes Fest die Schuleinführung von Lisa und da war noch was die Geburt von Maggie. Denn die Nacht von 31.7.1999 auf dem 1.8.1999. (31.7. Geburtstag – und am 1.8. die Schuleinführung von Lisa, so ist das gemeint.) Am 5.8.1999 ist der Geburtstriem von Maggie. Manche fragten sich warum die Familie Simpsons die Schuleinführung und Lisas Geburtstag nicht auf einen Tag machten? Aber das wollten sie nicht so, sie wollten halt erst den Geburtstag freien und einen Tag später die Schuleinführung. Als dann die Schuleinführung freier zu ende war, war

schon klar Lisa war zu Klug für die erste Klasse und deswegen kam sie schon in die zweite und Bart war ja schon in der vierten Klasse. Der Tag für Maggie' s Geburt rückt immer näher und Homer reiß sich noch die letzten haare aus bis er noch zwei stück auf dem Kopf hatte und die Kämmt er sich rüber. Aber dann freute sich Homer doch das es Maggie geboren ist. Als erstes hielt er sie für einen Jungen. Aber dann sagte Dr. Hibert: „Es ist ein Mädchen!“ Und Marge und Homer waren glücklich sogar Bart und Lisa.

Ende hofftliche gefällt es euch Marge91